

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Prof. Dr. Andreas Reichert zum W3-Professor

Düsseldorf - 17.07.14

VON: ROLF WILLHARDT

Am 16. Juli erhielt Prof. Dr. Andreas Reichert seine Ernennungsurkunde für eine W3-Professur im Fach "Biochemie und Molekularbiologie".

Prof. Reichert wurde 1969 in München geboren. Er studierte von 1990 bis 1996 an der Universität Bayreuth (Diplom in Biochemie). 1996 bis 1999 folgte ein Promotionsstudium am Institut für Zoologie der Ludwig-Maximilians-Universität München. Als Post-Doc war er dann am Max Plank-Institut für Evolutionäre Anthropologie in Leipzig tätig.

Von 2000 bis 2007 war Reichert Gruppenleiter am Institut für Physiologische Chemie der Ludwig-Maximilians-Universität München. 2008 erfolgte die Habilitation im Fach Biochemie. 2007 bis 2014 hatte er dann eine W2-Professur für Mitochondriale Biologie an der Goethe Universität Frankfurt am Main inne.

Prof. Reichert ist verheiratet und hat zwei Kinder.



Prof. Dr. Andreas Reichert (Bild: Ellen Barbara Reitz)